



« Léonce et Lena », spectacle de marionnettes pour adultes

vendredi 2 octobre 2015, par [L'Insatiable](#)

« Léonce et Lena » de Georg Büchner, est une comédie philosophique où la fantaisie se mêle à une critique sociale acide. Ces deux marionnettes, mises en scène par Grégoire Callies, se donneront en spectacle à l'Atalante du 28 septembre au 10 octobre et au Théâtre Roublot de Fontenay-sous-Bois du 13 au 17 octobre.

Léonce, jeune prince du royaume de Popo, apprend qu'il doit épouser une princesse et que le jour des noces, son père lui confiera les rênes du pouvoir. Dans le royaume de Pipi, Léna doit s'unir à un prince qu'elle ne connaît pas et elle se désespère. Chacun de leur côté, ils décident de fuir : lui avec un vagabond (Valério) et elle avec sa gouvernante. Sans rien connaître de leurs identités, ils se rencontrent dans une auberge et tombent amoureux. Contre la promesse de devenir Premier Ministre, Valério s'engage à convaincre le roi Pierre de marier Léonce à cette inconnue...

Une pièce qui nous parle de la vertu sociale et politique.

Renseignements et réservations : [ici](#) ou [ici](#)

L'Atalante (Paris 18^{ème}) : 01 46 06 11 90

Théâtre Roublot (Fontenay-sous-Bois) - 06 12 32 40 05

